



ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

DER GROSSEN KREISSTADT SCHWARZENBERG

Herausgeber: Große Kreisstadt Schwarzenberg · Straße der Einheit 20 · 08340 Schwarzenberg

Große Kreisstadt Schwarzenberg/Erzgeb.
Erzgebirgskreis

2. Änderungssatzung zur Satzung über die Form der öffentlichen Bekanntmachung und der ortsüblichen Bekanntgabe (Bekanntmachungssatzung) vom 16.04.2024

Auf der Grundlage von § 4 der Gemeindeordnung für den Freistaat Sachsen (SächsGemO) in der Fassung der Bekanntmachung vom 09. März 2018 (SächsGVBl. S. 62), die zuletzt durch Artikel 5 des Gesetzes vom 28. November 2023 (SächsGVBl. S. 870) geändert worden ist und der Verordnung des Sächsischen Staatsministeriums des Innern über die Form der kommunalen Bekanntmachungen (Kommunalbekanntmachungsverordnung – KomBekVO) vom 17. Dezember 2015 (SächsGVBl. S. 693) hat der Stadtrat der Stadt Schwarzenberg in seiner Sitzung am 15.04.2024 mit Beschluss Nr. 504/2024 folgende 2. Änderungssatzung zur Satzung über die Form der öffentlichen Bekanntmachung und der ortsüblichen Bekanntgabe (Bekanntmachungssatzung) vom 17.02.2020, geändert durch die 1. Änderungssatzung zur Satzung über die Form der öffentlichen Bekanntmachung und der ortsüblichen Bekanntgabe (Bekanntmachungssatzung) vom 02.04.2024, beschlossen:

§ 1 Änderungen

In § 5 Abs. 1 und Abs. 3 der „Satzung über die Form der öffentlichen Bekanntmachung und der ortsüblichen Bekanntgabe (Bekanntmachungssatzung)“ vom 17.02.2020 wird die Bezeichnung „Wochenendspiegel Erzgebirge, Ihr Wochenspiegel für Aue-Schwarzenberg“ ersetzt durch die Bezeichnung „regionalspiegel Aue-Bad Schlema · Schwarzenberg“.

§ 2 Inkrafttreten

Die 2. Änderungssatzung zur Satzung über die Form der öffentlichen Bekanntmachung und der ortsüblichen Bekanntgabe (Bekanntmachungssatzung) tritt am Tag nach der öffentlichen Bekanntmachung in Kraft.

Schwarzenberg, den 16.04.2024

R. Gehart
Oberbürgermeister



Bekanntmachungsanordnung gemäß § 4 Abs. 4 der Gemeindeordnung für den Freistaat Sachsen (SächsGemO)

Die Verletzung von Verfahrens- und Formvorschriften kann gegen diese Satzung nach Ablauf eines Jahres seit ihrer Verkündung nicht mehr geltend gemacht werden. Es sei denn, dass

1. die Ausfertigung der Satzung nicht oder fehlerhaft erfolgt ist,
2. Vorschriften über die Öffentlichkeit der Sitzungen, die Genehmigung oder die Bekanntmachung der Satzung verletzt worden sind,
3. der Oberbürgermeister dem Beschluss nach § 52 Abs. 2 SächsGemO wegen Gesetzeswidrigkeit widersprochen hat,
4. vor Ablauf der Jahresfrist
 - a) die Rechtsaufsichtsbehörde den Beschluss beanstandet hat oder
 - b) die Verletzung der Verfahrens- und Formvorschriften gegenüber der Gemeinde unter Bezeichnung des Sachverhalts, der die Verletzung begründen soll, schriftlich geltend gemacht worden ist.

Ist eine Verletzung nach den Ziffern 3 oder 4 geltend gemacht worden, so kann auch nach Ablauf der Jahresfrist jedermann diese Verletzung geltend machen.

Tipps & Termine

Die 45. Sitzung des Verwaltungsausschusses findet am Montag, dem 22.04.2024 um 17:00 Uhr im Rathaus, Ratssaal 1. OG, Straße der Einheit 20 in 08340 Schwarzenberg statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (Startseite unten „Ortsübliche Bekanntgaben“).

Die 29. Sitzung des Ortschaftsrates Bernsgrün findet am Dienstag, dem 23.04.2024 um 19:15 Uhr im 'Haus des Gastes', Schulstraße 11 a, 08340 Schwarzenberg statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (Startseite unten „Ortsübliche Bekanntgaben“).

Die 31. Sitzung des Ortschaftsrates Pöhla findet am Donnerstag, dem 25.04.2024 um 19:00 Uhr im Alten Rathaus, Hauptstraße 43, 08340 Schwarzenberg/OT Pöhla statt.

Die Tagesordnung finden Sie auf www.schwarzenberg.de (Startseite unten „Ortsübliche Bekanntgaben“).

IMPRESSUM

Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen:
Ruben Gehart, Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Schwarzenberg;

Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“:
Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg,

beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg

Verschiedenes

Bericht des SV Tanne Thalheim e. V. zum Pokal des Oberbürgermeisters der Stadt Schwarzenberg am 15.03.2024

Wiederholt in Kinderhände war am Samstag, 15.03.24, das Sonnenbad Schwarzenberg zum Pokal des Oberbürgermeisters und das nun schon zum achten Male.

Erst- bis Viertklässler aus den Grundschulen Lauter-Bernsbach, Neuwelt und Heide sowie Sonnenleithe Schwarzenberg, Antonsthal, Rittersgrün, Grünhain-Beierfeld, Thalheim, Erla-Crandorf sowie die Jenaplanschule Markersbach kämpften im kühlen Nass um Auszeichnungen und Pokale.

Nimmt man reinweg die Statistik, sieht man den Zuspruch in dieser Art von Veranstaltungen. Am

10.10.2015 wurde der Pokal zum ersten Mal ausgetragen. Wir hatten uns damals 7 Grundschulen mit schwimminteressierten Kindern eingeladen, in diesem Jahr waren es vier Grundschulen mehr, wobei eine Schule abgesagt hatte.

In erster Linie geht es darum, talentierte Kinder für den Schwimmsport zu begeistern und letztlich auch Nachwuchs für unsere Abteilung zu gewinnen.

Insgesamt hatten sich in diesem Jahr 86 Kinder in die Starterlisten eintragen lassen, davon 55 weibliche Teilnehmer und 31 Jungen. Mit sage und schreibe 246 Einzelstarts

traten die Mädchen und Jungen in den Disziplinen 25- und 50-Meter-Brust an. Zudem standen 25-Meter-Strecken auf dem Programm, bei denen es nur auf den Beinschlag (Brust, Rücken oder Kraul) ankam. Die Siegerehrung nahm der Oberbürgermeister der Stadt Schwarzenberg, Ruben Gehart vor. Mit jeweils vier Goldmedaillen stand Florentine Grunert, GS Lauter-Bernsbach auf Platz 1, Yara Lang, GS Rittersgrün, Carolin Leistner (Heide Schwarzenberg) und Juna Tenelsen (Lauter Bernsbach) erkämpften sich die Silbermedaille mit jeweils 2 x Platz 1 und 1 x Platz 2.

Bei den männlichen Schwimmern stand als Sieger mit 4 x Gold Luca Uloth fest, gefolgt auf Platz 2 von Lenas Nitschke, GS Heide Schwarzenberg mit 3 x Gold und 1 x Bronze sowie Vincent Fabian, GS Thalheim, 2 x Gold und 1 x Bronze auf Platz 3.

Jede Grundschule erhielt darüber hinaus noch einen Pokal für die Wettkampfteilnahme.

Den Organisatoren, Helfern sowie Betreuern der einzelnen Schulen und Mitarbeitern vom Sonnenbad Schwarzenberg herzlichen Dank für die tolle Unterstützung!

Text: Kerstin Windisch



Foto: Michael Nobis

Impressionen vom 40. Deutschen Klöppelspitzen-Kongress in Schwarzenberg

Fotos: Stadtverwaltung

